



☎ : 04.50.69.71.80
☎ : 04.50.69.41.28
✉ : mairie@etercy74.fr
Site: www.etercy74.fr

Horaires

Ouverture au public :

Mardi 17h00-19h00
Jeudi 17h00-19h00

ELECTIONS COMPLEMENTAIRES A ETERCY

Pour donner suite aux démissions échelonnées de six conseillers, sur les cinq premières années de ce mandat, la commune doit procéder à des **élections municipales complémentaires** afin que ces six postes soient pourvus.

Celles-ci auront lieu les 18 et 25 novembre 2018 de 8h à 18h, en mairie.

Dans le cadre des pièces obligatoires à fournir pour la Préfecture, l'attestation originale d'inscription sur la liste électorale est disponible sur demande lors des permanences en mairie, les mardis et jeudis de 17h à 19h.

Ce scrutin ne concerne pas la mise en place du Maire et des Adjointes actuellement en fonction .

Le mot du Maire

De mon point de vue, se mettre au service de la population de sa commune n'est pas simple, construire l'intérêt général est un challenge au bénéfice de sa commune.

La politique municipale, ce ne sont pas des « grands coups » destinés à épater la galerie, mais une somme d'actions dans différents domaines, sur le terrain et une vision du long terme.

En tant que maire, j'apprécie l'idée d'inscrire, prochainement, la commune dans un projet de développement et d'avenir qui dynamisera le centre Chef-lieu à moyen terme, et « in fine », qui améliorera la qualité de vie des habitants, tout simplement.



☎ : 04.50.69.71.80
☎ : 04.50.69.41.28
✉ : mairie@etercy74.fr
Site: www.etercy74.fr

Horaires

Ouverture au public :

Mardi 17h00-19h00
Jeudi 17h00-19h00

Alors, si votre souhait est de mettre toujours en avant l'intérêt général, de faire le mieux possible et d'une manière efficiente des travaux d'investissement pour dynamiser le centre Chef-lieu et faire vivre notre village avec une gestion serrée des dépenses en raison des moyens limités du budget communal, vous pouvez vous porter candidat(e).

Cela vous demandera un très fort investissement, de façon continue, sans relâche. Cela nécessite des candidats représentant au mieux la diversité des compétences, expériences et âges, seule source d'efficacité.

Cela me semble être le plus juste pour la commune, ses habitants et surtout pour l'intérêt général.

Être élu(e) reste une fonction passionnante par sa proximité avec nos concitoyens si elle est débarrassée de tout objectif d'ambition personnelle, indispensable pour réussir sur cette route.

Je suis certain que vous pousserez prochainement la porte de la mairie pour venir me poser des questions directement avant de prendre votre engagement.

Je suis et reste à votre disposition.

Votre Maire,
Jacques COPPIER